



Kampagnen-Wettbewerb „NaturFreunde bewegen“

NaturFreunde Gersthofen Entwicklung der Ortsgruppe



Entwicklung der Ortsgruppe im Sinne der Kampagne „NaturFreunde bewegen“

Um der Überalterung und dem Mitgliederschwund entgegen zu wirken, haben die NaturFreunde Gersthofen verschiedene Ideen und Maßnahmen der Kampagne bereits 2016 erfolgreich umgesetzt und weitere für 2017 geplant. Beispielsweise wurde 2016 der Maibaum erstmals öffentlich und von 10 jungen Mitgliedern aufgestellt (16–28 Jahre alt), die mit T-Shirts, Bannern und einem Infotisch Passant_innen auf die NaturFreunde aufmerksam machten. Die Leitung der Fachgruppe Wintersport hat sich entschieden, im März 2017 nach 24-jähriger Tätigkeit die Leitung an die „Jugend“ abzugeben. Außerdem gab es eine Müllsammel-Aktion mit Bericht in der Zeitung, geplant sind unter anderem Aktivitäten mit Geflüchteten, ein Aktionstag am 25. Mai 2017 und ein Outdoorspielplatz in Kooperation mit dem Deutschen Alpenverein (DAV).

